

よく考えよう
思いやりを持とう
力強く生きよう



学校だより

令和6年11月1日
NO. 7
渋谷区立代々木中学校
校長 山本 茂浩

<https://shibuya.schoolweb.ne.jp/yoyogij>

『もみの木祭を終えて』

副校長 小林 直樹

10月に入っても30度を超える日が長く続いた暑さも和らぎ、後期がスタートしてからは肌寒い日々が続くようになってきました。生徒たちの装いも体育着登校から標準服登校に変わり、あっという間に寒い冬を迎えることになりそうです。

さて、10月26日（土）に全校生徒が参加する合唱コンクールを主としたもみの木祭を実施し、無事に終えるこ

とことができました。体育祭同様に、もみの木祭も昨年度よりボリュームアップし、全学年に課題曲を設定し、午前中のみでの開催ではなく、1日開催とすることができました。また、新型コロナウイルス感染症等の感染防止対策を実施するなどの理由で、各学年の入れ替え制で行っていたものを、学年優先席のみを指定したことで、より多くの方に合唱を見ていただくことができました。生徒たちは、今年のもみの木祭でも、実行委員が行事全体を、指揮者や伴奏者、パートリーダーが各クラスの合唱を良くするため、それぞれ力を発揮し、クラスで一つの合唱を作り上げることができました。

展示の部においては、美術、技術、国語の各教科で制作した作品と3年生の修学旅行から、書道部、手芸部、美術部の作品が披露され、日頃の学習活動の成果を全校生徒で鑑賞することができました。また、保護者の皆様への公開時間も、合唱の部の開催時間帯に公開することで、昨年度に比べるとゆっくり時間をかけて鑑賞いただけたのではないのでしょうか。



もみの木祭 舞台の部



午前の部最後には、この夏、渋谷区立中学校の代表生徒として、シリコンバレー、フィンランドへ研修派遣された生徒の報告発表がありました。それぞれ現地で、企業訪問や起業家の方との交流を行った活動に関する報告や、総合学校の児童・生徒との交流の様子についての報告など、多くの貴重な経験を積んだことや、現地ならではの学びができたことについて発表を行いました。



もみの木祭 展示の部

2年生のスキー移動教室など、学年で取り組む行事は3月まで残っているものもありますが、学校全体での取り組む様子を見ていただく機会は、12月21日(土)のMy探究発表会を残すのみとなりました。前期の中間発表から更に深まった探究活動の成果が発揮できるのではと楽しみにしているところです。引き続き生徒たちの健全育成に向けて、御支援と御協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

11月の行事予定（予定変更となる場合があります）

1	金	渋中研一斉研究授業
4	月	振替休日
5	火	まなび～
6	水	職員会議
7	木	教育相談(終) まなび～
8	金	
11	月	朝礼・安全指導
12	火	まなび～
13	水	第3回定期考査(3)
14	木	第3回定期考査 学校運営協議会
15	金	第3回定期考査

18	月	生徒朝礼
19	火	スクアードストレイト まなび～
20	水	各種委員会
21	木	まなび～
22	金	避難訓練 歯科検診(1)
25	月	
26	火	まなび～
27	水	
28	木	まなび～
29	金	認知症サポーター養成講座(1)

12月当初の予定

- 2日 朝礼・安全指導
- 2日 三者面談(～6日)
- 6日 校外学習(2)
- 9日 生徒朝礼
- 10日 各種委員会